Japón dona leche a plan nutricional

millón de dolares en productos lácteos, se firmó ayer con el gobierno de Japón.

El canje de notas se realizó ayer en la Cancillería, entre el encargado de negocios del Japón, Sr. Hiroyuki Kimoto, y el canciller salvadoreño, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

La nota es constitutiva de un acuerdo de donación, hasta por la suma de ciento cincuenta millones de Yenes (unos 2.3 millones de colones), con los cuales se adquirirán productos lácteos de Nueva Zelandia (país considerado el mejor productor de los lácteos) destinados a contribuir al proyecto nutricional nacional,

que ejecuta el gobierno de El Salvador, al través del Ministerio de Salud.

Tenorió informó, que el donativo se realizará a través de un Banco japonés, que el gobierno salvadoreño designará v en el cual se depositará la cantidad apuntada, cuya cuenta estará a disposición de El Salvador

El canciller agradeció al gobierno y pueblo japonés, por la ayuda y amistad que brinda al pueblo salvadoreño.

Para finalizar, el Sr. Kimoto manifestó, que el donativo forma parte de la cooperación económica que brinda su gobierno, con miras a fortalecer los vínculos de amistad entre ambos países.



Foto de LA PRENSA, por Payán

protesta de ley a los integrantes de la citada entidad. Antes de efectuarse la CONSEJO SCOUT. Anoche tomó posesión el nuevo Consejo Scout, en la sede de la Asociación de Scouts de El Salvador. ceremonia de toma de posesión, fueron exhibidas películas alusivas al movi-miento scout en el mundo entero, inclu-El presidente del Consejo Scout Nacional, Lic. Carlos Mejía Alférez, tomó la

Juramentado el nuevo Consejo Scout Nacional

Con la presencia de Lo-batos. Scouts y Royers, así como de amigos de la Asociación se efectuó anoche la juramentación del nuevo Consejo Scout Nacional y de la nueva Corte Nacional de Honor

Sus integrantes tendrán a su cargo la dirección de la Asociación de Juventudes que con más tradi-ción y organización se cuenta en el país

Los nuevos dirigentes Scout electos para el período 85-86 en la recién pasada XLVI Asamblea Gene-ral Ordinaria realizada el

-Pasa a la página 54-

II Verbena pro hospital tecleño próximo sábado

El Patronato Pro-Hospital San Rafael, de Santa Tecla, prepara su "II Gran Verbena", que se llevará a cabo el próximo sábado en el cruce de la 2a. Calle Poniente y 6a. Avenida Sur, frente a la cancha "Adolfo

Señalan los informantes que los fondos que se recaudarán, servirán para el traslado de todos los servi-cios de medicina del hospital al nuevo edificio.

La verbena será amenizada por cuatro orquestas, conjuntos y mariachis; se efectuará además la elec-

-Pasa a la página 21-

Lentitud escrutinio preocupa al país

Expectativa y preocupación existe en los diferentes circulos políticos del país, por la extrema lentitud con la que se desarrolla el escrutinio de la votación del 31 de Marzo.

La ciudadania en general, ha externado esa preocupación por medio de correspondencia y llamadas telefónicas, apun-tando, qué está ocurriendo con el escrutinio, lo mismo que pasó cuando se discutía la Constitución de la República en la Asamblea en 1983, cuando los diferentes representantes del pueblo, utilizaban las cámaras de televisión para medir sus

capacidad de oratoria y de histrionismo.

Es necesario, que a estas alturas, afirman, el Consejo Central de Elecciones. por medio de sus tres miembros: Dr. Mario Samayoa, Ing. Francisco Merino López y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, "adopte una posición de autoridad suprema en materia electoral", añaden las criticas.

Por su parte, otros circulos políticos, externaron versiones, sobre que está bien, que queden al descubierto ciertas maniobras de irrespeto al electorado sal-

-Pasa a la página 21-



EN EL PAIS. Harry Shlaudeman, enviado especial

Deficiencia Incafé crea fuerte pérdida

Deficiencias del IN-CAFE, por medio de las cuales el país ha experi-mentado fuertes pérdidas económicas, puntualiza la Asociación Cafetalera de El Salvador

Por medio de un comuni-cado de prensa, dicha entidad productiva sostiene

que desde su nacimiento, el Instituto Nacional del Café ha generado una serie de situaciones que a la larga lo único que han dejado son fuertes pérdidas y que en la actualidad tienen al borde de la bancarrota no sólo al

-Pasa a la página 19-

Shlaudeman infórmase sobre labor 'Contadora'

El enviado especial norteamericano para Centro América, Harry Shlaude-man, se entrevistó con el canciller salvadoreño Dr. Jorge Eduardo Tenorio, para tratar sobre la labor del Grupo Contadora.

El canciller Tenorio al ser entrevistado por LA PRENSA GRAFICA ma-

Shlaudeman llegó al país anteayer acompañado del Sr. Thomas R. Pickering, embajador de los Estados Unidos en El Salvador.

Indicó que el funcionario trató específicamente sobre los planteamientos que

-Pasa a la página 23-

"Bloqueo" de Partidos a escrutinio, señala

La instalación de cinco o más mesas revisadoras de actas electorales sugirió ayer al CCE el dirigente de

El Lic. Ernesto Allwood, pidió lo anterior, con el fin de agilizar y concluir cuan-to antes, el escrutinio para la elección de diputados y concejos de todo el país y evitar el bloqueo de algunos partidos. Es perjudicial para la tranquilidad y democrati-zación del país y en especial para el prestigio del proceso electoral la tar-danza con que hasta hoy se ha efectuado el escrutinio general. Es lastimosa asimismo, la posición de algu-

-Pasa a la página 54-



COMPRA-VENTA CAFE. El Presidente del Instituto Nacional del Café, INCAFE, Licenciado Manuel Morales Ehrlich, presentó ayer al Jefe de la Agencia de ese Instituto en Santa Ana, Lic. Gabriel Acevedo, quien manifestó que buscarán adecuar los mecanismos de compra-venta del café para beneficio nacional.

Imposible incremento © 300 para profesores

Es imposible en las actuales circunstancias del país, un incremento de 300 colones para los maestros, como lo demanda la AN-DES 21 de Junio. Así lo declaró ayer en

conferencia de prensa, el Ministro de Educación, Prof. José Alberto Buendía Flores, quien estuvo acom-pañado de la Viceministra Prof. Dinora Arias de Michell y del Viceministro de Cultura, Juventud y Depor-tes, Lic. Osmín Antonio Magaña Vindel.

La situación económica del país no hace posible ese incremento de sueldos,

AYUDA. Doña Inés Durán

de Duarte, preside el Comi-té de Señoras Pro Obras Sociales que ofrece ayuda

en materia prima a los des-

plazados por la violencia.

y eso lo saben muy bien los dirigentes de ANDES, subrayó el ministro Buendía Flores. Además, agregó, la petición de 14 sueldos al año para los trabajadores administrativos es también imposible; eso sólo se puede hacer en las instituciones autónomas o semiautónomas; aquí, eso es ilegal y también lo saben los dirigentes de ANDES, explicó

Sobre los salarios atrasa-dos, señaló, que sucede to-dos los años por trámites en la Corte de Cuentas,

-Pasa a la página 50-



OBRAS. Sr. Modesto Sorto, directivo de la Junta de Progreso de la colonia Quezaltepec de Santa Tecla, informa sobre obras en bene-ficio de ese sector.



-Foto de LA PRENSA, por Larin. CONFIANZA. Ing. Leopoldo Samayoa, presidente del FIGAPE, expresa su confianza en que la nueva Legislativa apruebe las reformas a la Ley de la Insti-

norteamericano para Cen-troamérica, pasó por el país para enterarse de la actividad del Grupo Conta-Le exigen pago a cantante por lo que no ganó

Los sindicatos de artistas salvadoreños me recla-man el 10% de "lo que no gané" durante mi reciente visita a El Salvador, declara el cantante costarricense Frank Victory. Mediante un cablegrama

que ha enviado desde Costa Rica, afirma que "lamenta haber ocasionado ese pro-blemita en El Salvador'', y quisiera resolverlo aunque tuviera que hacer otro via-

Explica que el mes pasa--Pasa a la página 23-

je especialmente para eso.